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Olivier BESLIER 
Conseiller municipal 

 

Candidat Unique de la droite, du centre 

et de tous ceux qui veulent œuvrer pour 

l’intérêt des Changéens. 
 

Chère Changéenne, Cher Changéen, 

 

Votre choix, à l’inverse de 2008, se fera le 23 mars  

prochain entre deux listes de gauche et notre liste de  

droite, du centre et des bonnes volontés. 

Merci à mes 28 coéquipiers, de sensibilités et d’horizons  

différents d’avoir compris que pour traverser cette crise  

et les souffrances qu’elle entraine l’union autour d’un 

projet de bon sens est cruciale 

 

Le groupe que nous formons a le dynamisme de sa  

jeunesse (moyenne d’âge 46 ans), le pari du 

renouvellement est gagné. 

 

Merci à vous chers coéquipiers, grâce à votre travail et à mon parcours professionnel 

(économiste et 8 ans en mairie dont 5 au budget), nous sommes crédibles. 

 

Je m’engage à être maire à temps plein pendant les 6 ans à venir, gage de ma capacité 

à assumer cette fonction. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’alternance ne sera possible que si vous osez nous  

faire confiance. 

Mon équipe et moi-même comptons sur vous dès le  

23 Mars. 

Le Renouveau Changéen c’est notre franchise et  

notre totale détermination. 

 
 

Olivier Beslier et Monique 

Dorléans (première adjointe) 

Nos trois grandes idées 

 Assurer la sécurité des personnes et des biens 

 Gérer les finances en bon père de famille 

 Préserver l’identité de notre commune pour garder 

à Changé sa dimension humaine en refusant d’entrer 

dans Le Mans Métropole (Ex CUM) 
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Pour notre ville, ce qui nous démarque des autres listes  
 

 

Ayons le courage de proposer une règle d’or budgétaire avec diminution de notre 

endettement puisqu’aujourd’hui nous vivons au-dessus de nos moyens à Changé. 

Pas d’augmentation des taxes foncières et d’habitations. 

Baisse des impôts si transfert de compétences à la communauté de communes. 

 

 Soutenir les familles, cellule de base de la société : aide au maintien à domicile des 

aînés, des personnes ayant un handicap. Développement des infrastructures sportives 

notamment pour les jeunes.  

 

 Garantir la sécurité des biens et des personnes face à la montée des incivilités et des 

cambriolages. Recrutement d’un 2
ème

 policier municipal. 

 

 Référendum local sur les sujets essentiels (appuyer notre refus d’entrer dans la 

CUM). 

 

 Affectation d’un adjoint « aux problèmes quotidiens  » pour gérer les urgences. 

 

 Constitution d’un Conseil des sages de la commune. Composé des anciens 

maires et de personnalités civiles qui donneront leur avis avant chaque vote du 

budget annuel et pour toutes décisions engageant la commune au-delà d’un 

mandat. 
 

 

Notre volonté : 

Le Domaine sportif et culturel ; c’est notre priorité en 

investissements : Assurer la construction d’une salle de tennis de table et d’un Dojo 

communautaire comme déjà prévu. Etude pour 2 courts couverts de tennis (seule ville 

sarthoise de plus de 5000 habitants à ne pas en être équipée). 
 

Démocratie locale : 
1. Deux séances de conseils municipaux par an se tiendraient en dehors de la mairie 

(l’une aux Commerreries; l’autre à Bois-Martin) 

2. Les réunions de quartiers seront poursuivies 

3. Constitution et reconnaissance de conseils de quartiers   

 

Eviter une dissolution de l’identité communale dans Le Mans 

Métropole. 
Que deviendrait Changé dans Le Mans Métropole, une agglomération de plus de 200 000 

habitants ?  

Anticipons pour ne pas subir :  

Un rapprochement de notre  communauté de commune avec celle de l’Orée de Bercé 

pourrait sauvegarder notre indépendance. 
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Cette équipe nouvelle, dévouée et ancrée dans le monde actif et ses réalités présente ses 

projets : 
 

 Equipe finances: (Fabienne ORI, Aurore JOUSSEAU, Sébastien PREUVOST, 

Amandine COSNUAU, Olivier BESLIER) 

40% de nos recettes de fonctionnement dépendent des dotations de l’Etat. Du fait de 

cette dépendance nous devons diminuer nos dépenses afin de ne pas augmenter les 

taux des impôts tout en réduisant la dette. 

Diminution de notre endettement (actuellement Changé 1249€/hab contre une 

moyenne nationale à 604€/hab; JDN d’après le Ministère de l’Economie, lien sur notre 

blog). 
 

 Equipe sécurité : (Damien POURRIAU, Bruno LESEGRETAIN, Jean-Louis 

FORGEARD) 

Communication entre les Changéens et l’équipe de policiers municipaux pour lutter 

contre les cambriolages et incivilités. 

Prévention pour la sécurité routière. 

 

 Equipe environnement et écologie : (David FANEAU, Damien 

POURRIAU, Monique DORLEANS, Jean-Noël ROISNE) 

Etude sur l’éclairage publique solaire. 

Etude du coût et du renouvellement  du parc automobile en véhicule écologique. 

Impulser une dynamique pour engager résolument et concrètement la commune sur la 

voie du développement durable sans contrainte pour les Changéens. 

 

 

La liste « Renouveau Changéen » est la liste des propositions 
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 Equipe affaires scolaires : (Amandine COSNUAU, Aurore JOUSSEAU, 

Jean-Noël ROISNE) 

Grande consultation des parents d’élèves pour tirer un bilan de la réforme afin 

d’améliorer et réorganiser le temps scolaire. 

Sécuriser les déplacements des enfants. 

Etudier le coût et la pertinence du rapprochement des deux écoles. 

 

 Création d’un groupe jeune : (Damien POURRIAU, Ronan RAOUL, 

Anaïs POURRIAU, Martin GENDRON, Mélanie MICHELIN, Amandine KEITA)  
Les jeunes travaillent en autonomie et font des propositions nouvelles.  

 

 Equipe communauté de communes : (Annie-Claude PAPIN, Monique 

DORLEANS, Jean-Pierre MULOCHER, Jean-Louis FORGEARD, Bruno LESEGRETAIN, 

Amandine COSNUAU, Colette CAPIAUX, Olivier BESLIER) 

Pour marquer notre attachement à la CDC (communauté de communes) :  

Positionnement légitime à la présidence de la CDC.  

Le nouveau schéma de coopération intercommunale de 2015 nous menace d’être 

absorbé par Le Mans Métropole. Un  rapprochement avec la communauté de 

communes de l’Orée de Bercé nous permettrait de garder notre indépendance.  
 

Autres projets : 
 

-Complexe sportif : tennis de table, tennis et autres sport de raquettes 

-Maintien du dojo communautaire (judo et ……) 

-Etude d’un terrain synthétique pour le foot 

-Mutualiser les besoins d’énergie (par exemple grouper des approvisionnements en fioul) 

-Mutualiser les assurances complémentaires 

-Aller à la rencontre de nos entreprises pour favoriser l’emploi  

- Développer le marché et étude d’un marché couvert 

- Matérialiser les entrées et sorties du bourg 
 

VENEZ NOUS RENCONTRER 
 

Mercredi 12 février 20H00, salle des associations, réunion avec les Associations. 

Lundi 17 février 18H00, Bar PMU, face à la place de l'église à côté de la Caisse d’Epargne, 

réunion publique en présence de Dominique LE MENER (député UMP, Président de 

l’UMP Sarthe, Vice-président du Conseil Général). 
Vendredi 21 février à partir de 18H30,  salle des associations, réunion avec les artisans/ 

commerçants. 

Vendredi 28 février 20H30, restaurant de Bois Martin, réunion publique. 

Mercredi 5 mars 20H30, salle des associations, réunion publique. 

Lundi 17 mars 20H30 au Rabelais, grande réunion publique. 
 

Le mot de Dominique LE MENER : 
 

« Tous mes encouragements pour la liste du  

Renouveau Changéen conduite par Olivier Beslier. » 

 


